

undefined - mardi 30 janvier 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : l'USCM passe en coupe de l'Isère



Gildas Laronde réalise un match plein dans les cages de l'USCM.

Dimanche 28 janvier, l'US Creys-Morestel (USCM) recevait le Pays voironnais pour le premier tour de la coupe de l'Isère et se qualifie aux penaltys. ► Le film du match : Dans les premières 30 minutes du match, l'USCM subit : « On débute en étant trop timide, on les regardait jouer et on a fini par prendre un but qui bizarrement nous remet dans le match », explique le coach, Samuel Bourgeois. À la 70^e, l'USCM se retrouve à 10 mais maintient son niveau de jeu et finit par marquer à la 85^e avec un but de Jérémy Fournier. Les deux équipes sont aux penaltys et c'est au 6^e tireur que la qualification est acquise sur un tir au but de Guillaume Boulu. ► Le fait du match : « Il y a le double arrêt de Gildas dans la première demi-heure et notre état d'esprit qui a été irréprochable même lorsqu'on est réduit à 10 », analyse Samuel Bourgeois. ► Le joueur du match : Le gardien, Gildas Laronde, joue un grand rôle dans la qualification avec des arrêts durant le match puis en stoppant deux penaltys durant la séance de tir au but.